

Meisterschaft für die Erste

TC Hengersberg I schaffte den Aufstieg in die Bezirksklasse II

Hengersberg (rp). Neun Mannschaften kämpften am Wochenende wieder um Punkte. Den Höhepunkt stellte dabei zweifellos der 9:0 Sieg der Ersten Mannschaft dar, der den Aufstieg in die Bezirksklasse II bedeutete.

Die Mannschaft um Trainer Sigi Sterr, zeigte dabei von Anfang an eine sehr starke Leistung. Sie hatte den Blick nicht auf andere Anlagen gerichtet, sondern einzig und allein auf ihren Gegner, den TC Aidenbach. Roman Preisinger, Reiner Weindel, Sigi Sterr, Horst Jarkovsky, Paul Ottl, Robert Weiß und Gerhard Vaitl erreichten damit ein selber nicht geglaubtes Ergebnis, den Aufstieg.

Zur Meisterschaftsfeier, die am Abend gleich lautstark abgehalten wurde, gesellte sich auch noch die Zweite dazu, die in ihrem letzten Spiel in der Kreisklasse III die DJK Neßlbach mit 9:0 deklassierte. Sehr erfolgreich dabei war der erstmalige Auftritt des Youngsters Alexander Beer, der gleich mit zwei Siegen aufwartete.

Auch die Damen ließen sich noch ein Hintertürchen zur Meisterschaft offen. Sie schlugen die dritte von RW Deggen Dorf mit 4:2.

Ebenfalls aufgestiegen ist die zweite Knabenmannschaft. Sie besiegte den TSV Bogen mit 6:0 und feierte so verlustpunktfrei die Meisterschaft in der Bezirksklasse II. Alexander Beer, Holger Schwiewagner, Tobias Reischmann und Thomas Schaffhauser standen in diesem Team.

Auch die dritte Knabenmannschaft der Spielgemeinschaft Hengersberg – Seebach steht vor ihrem letzten Spiel an erster Stelle. Sie besiegte den ESV Deggen Dorf mit 5:1.

Mit einer Niederlage beendeten die Mädchen die Saison in der Bezirksliga. Sie verloren gegen den TV Hauzenberg mit 1:5. Den Ehrenpunkt holte dabei Annette Schwiewagner.

In ihrem letzten Match erspielten sich die Bambinos auch noch ihren ersten Sieg. Sie bezwangen die Jüngsten des TC Aicha mit 6:0. Hier war die stetige Formsteigerung ausschlaggebend, daß man doch noch zu einem Sieg kam.